

平成26年度 第1回学校関係者評価委員会議事録

1 開催日時 平成26年7月15日(火) 午後3時～午後4時25分
(授業参観 午後1時55分～午後2時40分)

2 開催場所 校長室

3 評議員 西山 廣宣 大満寺住職(本校校舎建設促進期成会会長)
高橋 弘美 鳴子ホテル女将(本校同窓生)
繁浪 昭博 駿台予備学校仙台校校舎長 (欠席)
大友 美恵 本校父母教師会前会長
砂澤 仁 本校父母教師会会长

学校側	石川 清志	校長	近藤 純	(教務部長)
	藤川 卓志	教頭	今野 安雄	(進路指導部長)
	南 尚	事務室長	高野 正徳	(保健厚生部長)
	小野 勝之	主幹(総務部長)	及川 伸昭	(図書・情報部長)
	佐藤 正敏	主幹(生徒指導部長)	佐々木健裕	(3学年主任)
			木皿 直幸	(2学年主任)
			渡邊 明	(1学年主任)

4 配布資料 ①学校要覧
②平成26年度学校経営方針
③総務部関係資料
④教務部関係資料
⑤進路指導部関係資料
⑥生徒指導部関係資料
⑦保健厚生部関係資料
⑧図書情報部関係資料
⑨1学年関係資料
⑩2学年関係資料
⑪3学年関係資料
⑫三桜高だより 4～6号
⑬学校案内
⑭進路の手引
⑮平成26年度行事予定表

5 会議

【開会に先立ち、机上にて委嘱状伝達】

(1) 開会 司会 藤川教頭

(2) 校長

- 本校の教育活動へのご協力及びご指導に感謝申し上げます。
- 「1 基本的な考え方」の国際的視野について
(表立ってはいないが、) 授業等の中での”内なるグローバル化”について説明
- 創立90周年、共学5年目という節目の時期を迎えていた。
～ 共学による新たな刺激
- 各部長から具体的に説明

(3) 各評議員より意見・質疑応答

評議員

保護者として三年間楽しく過ごさせていただきました。横断幕、HPを見て、子供にオープンキャンパスに参加させたいと思いました。三年間の部長さんははじめ皆さん努力を見て、安心するとともに健康について心配していました。

評議員

先生方、子供たちの様子を見て、その所作、素晴らしい姿に安心し、感謝申し上げます。ますます明るく楽しく開かれた学校になりました。先程の評議員同様に先生方の健康を心配していました。素晴らしい高みの学校です。

先生、歴代の子供が頑張ったように私も頑張ります。

評議員

体調を崩し、ご迷惑をお掛けしました。

横断幕など校長先生のいろいろなプレゼンテーションが素晴らしい。

モンスターペアレンツなど(モンスターお客様とか)自分の都合で行事日程を変えて欲しいなど難しい時代になりました。学校には毅然とした態度で対応して欲しい。善悪をはっきりさせて欲しい。プライドを持って頑張って欲しいと思います。

新入社員を採用しますが、大変です。

スマホでは、ツイッター等で名前がわかる書き込みや上司のわかる書き込み。コーチング上の誤解。

→ 入社時に一筆を取ったり、就業規則で言及するなど対応に苦慮しています。

入学時のそんな対応も子供の指導ではないでしょうか。大事にならぬうちに芽を摘むことです。誠意ある対応は全て消去され、クレームだけ。顧客への対応は難しい。(モラルハザード) 客をもてなすためのお香の感じ方さえ様々です。

時代の変化への対応。引き継がれている良さを残しながらの対応が大切です。

評議員

評議員の構成がとても良いと思います。前もっての資料の準備に努力が現れている。

授業のスタート、終了はどんな感じですか。

学校

前回の授業のお復習い、確認から始まり、どこまで進んだかを確認して終了します。何頁から何頁までと伝えてスタートもあるが、思いだけが強く後は結果次第です。

評議員

ワールドカップの影響は大きいですね。どう捉えていますか。テレビ、マスコミのやり方、低レベルな内容をどうお感じですか。外国人はどう見ているのでしょうか。子供たちは新聞を読んでいるのでしょうか。マスコミの悪影響をどう感じておられますか。

評議員

子供はテレビは見てないと思います。興味があるのはスマホでは。

学校

スマホの2台持ちの子供もいて、テレビは見てないと思います。

携帯安全教室を実施しています。ツイッター、ライン、アメーバ等々対応が難しい中、今度は特定屋が現れる。校内に止まらず他校の生徒との関係も対応が困難になっています。ネットパトロールによる把握も可能ですが。すぐ警察に届けるなど毅然とした態度が大切です。

校長

東北校長会でも大きな話題になっています。スピードがないと子供たちの動きにはついて行けない。もう学校レベルを超えている。